
 

 
 

 كمية التربية الرياضية بنات
 والتدريب المناهج وطرق التدريس:قسم
 

 م 2021-4-6قسم المناهج وطرق التدريس والتدريب بتاريخ  محضر اجتماع مجمس
  اجتمع مجمس قسم المناهج وطرق التدريس والتدريبم2021-4-6 الموافقالثلاثاء في يوم 

: ناديه حسن السيد زغمول وعضوية كلا من السادة / د.برئاسة ا
 

تهاني عبد العزيز إبراهيم / د.ا .1
 أيمان حسن محمد الحارونى/ د.ا .2
 هند محمد احمد فرحان/ د.ا .3
 أميرة قطب غريب قطب/ د..ا .4
 مها محمد عبد الوهاب/ د.م.ا .5
 رضوي محمد محمود همت/ د.م.ا .6
 الفتوح لمياء ياسر ابو/ د .7
  اسراء أسامه محمد/ د .8
 هدير مجدى حسين/د .9

 رضوى أحمد العقاد/ د.10
: بدأت السيدة رئيس القسم المجمس بالتحية والترحيب بالحضور وتم مناقشة الموضوعات التالية

 :-المصادقة
عمي محضر اجتماع الجمسة السابقة 

 (الموافقة ):- القرار
 

: الموضوع الأول
 هنداحمد محمد مرسً   ــــــــــ  لنٌل درجة الماجستٌر فى التربٌة الرٌاضٌة  فــى موضوع / بخصوص منح الدارسة 

برنامج ارشادي وتاثٌرة علً القٌم الاخلاقٌة للطالبة المعلمة وعلاقتها بتعلم بعض مهارات الكرة الطائرة لطالبات المرحلة "

 "الثانوٌة

 :وتتكون لجنة المناقشة والحكم من الأساتذة 

أستاذ تدريب للكرة الطائرة بقسم تدريبات الرياضات الجماعية بكلية التربية    محمود وجية حمدي عثماند.اـ 1
             (مناقشا )الرياضية  للبنين ـ جامعة حلوان  

 أستاذ المناهج وطرق تدريس التربية الرياضية ووكيل كلية التربية الرياضية   هانً الدسوقً ابراهٌم الهواريد.اـ 2
 . جامعة جنوب الوادي بقنا- بقنا لشئون الدراسات العليا والبحوث

 (مناقشا )                                     

أستاذ الكرة الطائرة بقسم الألعاب بكلية التربية الرياضية  للبنات ـ جامعة   جٌهان محمد فؤاد    د.ا  ـ  3
 (مشرفا  )الزقازيق                           

أستاذ مساعد بقسم المناهج وطرق التدريس والتدريب ـ بكلية التربية الرياضية   مها محمد عبد الوهاب د.  م.ا ـ 4 
 (مشرفا  )للبنات ـ جامعة الزقازيق           

 



أحيط المجمس عمما  :- القرار
 

: الموضوع الثاني
نهً سمٌر محمد فتحً حسن   ـ  لنٌل درجة الدكتوراة فى التربٌة الرٌاضٌة  فــى / بخصوص تشكٌل لجنه مناقشة الدارسة  

 ”كٌة على تعلم بعض المهارات الاساسٌة بدرس التربٌة الرٌاضٌةذ تأثٌرالتعلٌم النقال باستخدام الهواتف ال“موضوع 

 :وتتكون لجنة المناقشة والحكم من الأساتذة 

أستاذ طرق التدريس والتربيه العملية وعميد كلية التربية الرياضية  ماجد محمد السعٌد العزازي/   د.ـ أ1
 (مناقشا ).  جامعة قناة السويس- بنات /بنين

أستاذ كرة اليد ورئيس قسم الالعاب سابقا بكلية التربية الرياضية بنات  نادٌة محمد الصاوي/   د.ـ أ1
 وعميد كلية التربية الرياضية للبنات جامعة الازهر- جامعة الزقازيق 

 (مشرفا  )  

أستاذ طرق التدريس بقسم المناهج وطرق التدريس والتدريب بكلية   أمٌرة قطب غرٌب   د.ا  ـ 4
                          التربية الرياضية للبنات ووكيل كلية الطفولة المبكرة جامعة الزقازيق

 (مشرفا  )

أستاذ مساعد بقسم المناهج وطرق التدريس بكلية التربية الرياضية للبنات   مها محمد عبد الوهاب     / د.م.ا  ـ  5
 ـ جامعة الزقازيق

 (مناقشا)

 أحيط المجمس عمما :- القرار
 

: الثالثالموضوع 

أمٌن عام اتحاد الجامعات الافرٌقٌه /  بخصوص الخطاب الوارد من الادارة العامة للعلاقات الثقافٌة بشأن دعوة السٌد

للمنتسبٌن للجامعات المصرٌة للمشاركة بأوراق بحثٌة فً المؤتمر العام الخامس عشر والذي ٌنعقد كل أربع سنوات 

مستقبل التعلٌم العالً فً افرٌقٌا  "لمناقشة أبرز القضاٌا والمستجدات فً مجتمع التعلٌم العالً بافرٌقٌا تحت عنوان 

  .2021 ٌولٌو 8 إلً 5فً الفترة من  (افتراضٌا)وٌنعقد هذا العام 

 .احٌط المجلس علما :- القرار

: الرابع الموضوع 

  بخصوص الخطاب الوارد من الادارة العامة للعلاقات الثقافٌة بشأن الوٌبٌنار الدولً الأول للجامعات البرٌطانٌة لحضور ورش 

 . .العمل عن طرٌق الانترنت للسادة أعضاء الهٌئات المعاونة والباحثٌن

 .احيط المجمس عمما  :- القرار

 :الموضوع الخامس 

  بخصوص الخطاب الوارد من الادارة العامة للعلاقات الثقافٌة بشأن عقد كلٌة الاداب واللغات فً جامعة جدارا بالتشاركٌة مع 

الاتجاهات البحثٌة المعاصرة للعلوم الإنسانٌة فً ظل جائحة "مؤسسات أكادٌمٌة عربٌة وعالمٌة مؤتمرها السادس تحت عنوان 

 .بمناسبة الذكري السنوٌة لتأسٌس الدولة الأردنٌة"كورونا 

  .احٌط المجلس علما :- القرار



 

 :الموضوع السادس

من مدير عام الكلية بشأن قرار المجلس بالموافقة علي انه في حالة وجود اللوائح الداخلية للكليات بخصوص الخطاب الوارد

من اللائحة التنفيذية لقانون  (85)بنظام الساعات والنقاط المعتمدة يجب الاحتفاظ بترتيب الطلبة كما نصت عليه المادة 

تنظيم الجامعات وفقا لمجموع الدرجات الكلي للسنوات الدراسية وليس بحساب المعدل التراكمي العام وذلك لترسيخ مبدأ 

 .المساواة في تكليف المعيدين 

  .احٌط المجلس علما :- القرار

 :الموضوع السابع 

التقدم لمنح فولبراٌت "بخصوص الخطاب الوارد من اداره التسجٌل والوثائق بشأن دعوتكم لحضورندوة تعرٌفٌة عن 

  . صباحا علً تطبٌق زوم11 ابرٌل الساعة 5ٌوم الاثنٌن " للبحث والدراسة بالولاٌات المتحدة الأمرٌكٌة

  .احٌط المجلس علما : القرار 

 :الموضوع الثامن

  بخصوص الخطاب الوارد من وزارة التعلٌم العالً بشأن الاعلان عن منحة كاملة لأعضاء هٌئة التدرٌس بالجامعات للحصول 

 .علً درجة الدكتوراه فً كافة المجالات 

  .احٌط المجلس علما : القرار 

 :الموضوع التاسع

  بخصوص الخطاب الوارد من الادارة المركزٌة للشئون الفنٌة للمجالس ولجان قطاعات التعلٌم الجامعً  بشأن تقدم بعض 

السادة أعضاء هٌئة التدرٌس للترقٌة لشغل وظائف الأساتذة والأساتذة المساعدٌن بأبحاث مستخرجة من رسائل علمٌة وهم من 

 .غٌر المشرفٌن علً الرسائل

  .احٌط المجلس علما : القرار 

 

 .انتهً الاجتماع فً تارٌخه 

رئيس القسم 
ناديه حسن زغمول / د.ا

 

 


